



Kirsten und Rolf Krämer übergeben die Spende an Melanie Müller (Bärenherz)

08.04.2025 12:52 CEST

Rolf Krämer sammelt zum Firmenaustritt: 1.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Auf Grund des bevorstehenden Ruhestandes hat sich Rolf Krämer dazu entschieden, bei seinem Firmenausstand bei OQEMA für das Kinderhospiz Bärenherz Spenden zu sammeln. Dabei sind 540 Euro zusammen gekommen.

Kirsten und Rolf Krämer haben diese Summe noch großzügig auf insgesamt 1.000 Euro aufgerundet.

Am 25. März kamen beide persönlich zur Spendenübergabe ins Kinderhospiz und überreichten den Spendenscheck voller Freude an Melanie Müller vom Förderverein.

Wir möchten uns für die großartige Unterstützung bei Rolf und Kirsten Krämer und allen die an der Spendenaktion beteiligt waren bedanken. Dank solcher Spenden können wir schwerstkranken Kinder und ihre Familien weiterhin bestmöglich begleiten und unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325